



Tom Rand

Fondateur

ArcTern Ventures

Tom Rand se concentre sur l'atténuation des émissions de carbone en tant qu'entrepreneur, investisseur en capital-risque, auteur et conférencier. Il est cofondateur et associé directeur d'ArcTern Ventures et siège au conseil d'administration de plusieurs sociétés et organisations d'énergie propre. Il a également développé Planet Traveler, un projet hôtelier à faibles émissions de carbone au centre-ville de Toronto.

Le premier livre de Tom, *Kick the Fossil Fuel Habit* (2010), a remporté le prix Whitepine Non-Fiction 2011 ; son deuxième – *Waking the Frog* – est devenu un best-seller au printemps 2014 ; son troisième, *Climate Capitalism: Economic Solutions for a Planet in Crisis*, a été publié début 2020.

Tom est titulaire d'un BSc en génie électrique (U de Waterloo), d'une maîtrise en philosophie des sciences (Université de Londres et LSE) ainsi que d'une maîtrise et d'un doctorat en philosophie (Université de Toronto). Il est membre d'Action Canada et a été membre de plusieurs conseils consultatifs fédéraux et provinciaux.

Tom contribue régulièrement aux principales pages d'opinion et à la télévision du Canada, et vous le verrez souvent sur scène agitant les bras alors qu'il parle avec passion de l'intersection des risques climatiques et de l'économie.



Tom Rand

Founding Partner
ArcTern Ventures

Tom Rand's focus is on carbon mitigation as an entrepreneur, venture capitalist, author and speaker. He is Co-Founder and Managing Partner of ArcTern Ventures and sits on the board of a number of clean energy companies and organizations. He also developed Planet Traveler, a low-carbon hotel project in downtown Toronto.

Tom's first book *Kick the Fossil Fuel Habit* (2010) was winner of the 2011 Whitepine Non-Fiction award; his second - *Waking the Frog* - became a bestseller in Spring 2014; his third - *Climate Capitalism: Economic Solutions for a Planet in Crisis* was published early 2020.

Tom holds a BSc in electrical engineering (U of Waterloo), an MSc in philosophy of science (University of London and LSE) and an MA and PhD in philosophy (U of Toronto), is an Action Canada Fellow, and has been a member of a number of federal and provincial advisory boards.

Tom is a regular contributor on Canada's leading op-ed pages and television, and you will often see him on stage waving his arms as he speaks passionately about the intersection of climate risk and economics.